

校長室だより



第 18 号

令和7年7月18日(金)

[発行者] 三苦 淳一

スローガン: ○凡事徹底で生活の基礎固め～基本的生活習慣のレベルアップ

○全力燃焼～過程（プロセス）重視

7年生69日間、8・9年生71日間の1学期が本日で終了し、37日間の夏休みが始まります。ひとつの節目として、4月からの自分自身を振り返り、明日から始まる夏休みを更なる成長へとつなげる時間にしてほしいと思います。終業式で、今年度もスローガンとして掲げている「基本的生活習慣のレベルアップ」について、夏休み中に取り組むべき項目を「時間管理」に絞り、意識して過ごすように話をしました。「時間管理」から派生する「学習時間の確保」は言うまでもありません。夏休みが終わるときに「時間管理」についてレベルアップしたことを評価してあげられるように、見守りとサポートをお願いします。

保護者のみなさまにご回答いただいたアンケート結果につきましては、学校HPにてお知らせします。

1学期の教育活動にご協力をいただき、ありがとうございました。

終業式で発表した学年代表の「1学期の反省」

7年生代表 木村 武輝くん



1学期に勉強面や生活面で学んだことが2つあります。1つ目は勉強の大切さです。私は勉強が得意ではなく勉強を苦に感じることがあります。ですが、先生方から「勉強は将来、自分がなりたいものになるために必要になります」と教えてもらいました。私には将来なりたいものがあり、そのためには勉強が必要だと改めて感じました。2つ目は生活態度です。入学してきたときは緊張して色々な心配ばかりしていました。今は緊張などせず心配もほとんどありませんが、クラスの人が先生にタメ口を使い、何度も注意されました。他にも休み時間にはしゃぎすぎたり、宿題を出さなかったりする人がいて、「大丈夫かな」と思うことがあります。自分自身も気をつけ、周りのことも気にかけながら生活したいと思います。

8年生代表 川述 紗穂さん



私が1学期に頑張ったことは2つあります。1つ目は積極的に手を挙げて発表したことです。自分が分かるところは手を挙げられたと思うので、これからも意識していきたいです。2つ目は生活リズムを整えて過ごせたことです。1学期の初めは夜更かしをして、朝ご飯を食べないこともあったけど、今では改善されてきたので続けたいです。また、学級全体で頑張ったことは、学級目標の「RESPECT EACH OTHER」を意識して過ごせたことです。班活動などで勉強を教え合うなど協力し合いました。しかし、反省点もあります。1学期末のテスト後にクラス内でルールが守れず学校全体に迷惑を掛けました。2学期はもっと協力できるようなクラスを目指したいです。

9年生代表 五藤 美幸さん



1学期学習面では、授業中の姿勢や板書の取り方を工夫して前向きに取り組みました。生活面では、あいさつや感謝を忘れず、睡眠にも気を配って授業に集中できる毎日を送りました。しかし、家庭学習の時間を取れなかつた日があったので、そこを改善していきたいです。クラスとしては、朝学習の時間に集中して取り組むことができましたが、授業への遅れが目立つ場面もあり、改善する必要があります。2学期は1学期より自主的に、時間や状況を見て判断・行動できるクラスにしていきたいです。夏休みは通常の授業の時間を1・2年生や3年生1学期の復習に充てたいです。そのためにも質の良い睡眠、生活を送りたいです。

生徒が輝く夏休み中の各種大会

大分県中学校総合体育大会 7月23・24日

空手 木村架輝くん 木村武輝くん 相撲 河津丈介くん 矢野陸斗くん 卓球 菅原麻央さん 黒川 彩さん

大分県吹奏楽コンクール 7月27日

岡崎愛空さん 金古芽映さん 吉野可純さん 河津杏実さん 川述煌紗さん 川述慶人くん 仁田野巧くん 吉野愛梨さん

全日本空手道連盟剛柔会 全国空手道選手権大会 7月26・27日

形の部 木村武輝くん

九州クラブU15バスケットボールゲームズ 8月12・13日

諫山琉碧くん 三苦大河くん 穴井楓龍くん 河津斗李くん

出場生徒の健闘を祈ります
みんなで応援しましょう